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T a g e s o r d n u n g s p u n k t   1

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des 
Ortsbezirkes Wiesbaden-Sonnenberg 

am 13.02.2007

Geschäftsordnungsangelegenheiten

Protokollnotiz Nr. 0009

Herr Dr. Jopp begrüßt die Ortsbeiratsmitglieder, die Presse und die anwesenden Bürger.
Nach Eröffnung der Sitzung stellt der Vorsitzende die form- und fristgerechte Ladung gemäß 
§ 58 Hessische Gemeindeordnung (HGO) und die Beschlussfähigkeit gemäß § 53 HGO i. V. 
mit § 82 HGO fest. 

Zur Tagesordnung teilt Herr Dr. Jopp mit, dass zur Burgsanierung kurzfristig eine 
Sitzungsvorlage zur Beratung eingereicht wurde. Die Sitzungsvorlage wird unter 
Tagesordnungspunkt 3 beraten.

Zur Niederschrift erfolgten keine Wortmeldungen.

Eingänge

1. Schreiben des Herrn Prof. Dr.-Ing. Pös vom 17.01.07 betreffend der öffentlichen 
Auslegung der Bebauungspläne „Sooderstraße/Pfahlerstraße“ und „Am Birnbaum“

2. Schreiben des Herrn Sassenrath vom 17.01.07 betreffend des Parkens in der 
Bingertstraße (siehe Tagesordnungspunkt 6)

3. Schreiben des Herrn Prof. Dr.-Ing. Pös vom 23.01.07 betreffend des Ausbaus des 
Radwegenetzes, Beschlussnummer: 0060 vom 21.11.2006
Der Ortsbeirat Sonnenberg ist mit der Antwort nicht zufrieden, da zu Sonnenberg keine 
Aussagen getroffen wurden und damit der Beschluss 0060 nicht beantwortet wurde.

4. Schreiben der Spvgg 1919 Sonnenberg betreffend der geplanten Blumenkübel an 
der Konrad-Duden-Schule.
Herr Dr. Jopp möchte eine Kombilösung um legales Parken für ca. 3 KFZ zu 
ermöglichen. Diesbezüglich hat er bereits mit Herrn Boos vom Tiefbauamt 
telefoniert. Ein Ortstermin ist geplant.

5. Schreiben der katholischen Pfarrgemeinde Herz Jesu Wiesbaden-Sonnenberg an 
Sozialdezernenten Hessenauer vom 31.01.2007 betreffend des Antrages auf 

Vorlage Nr. 07-O-23-0008
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Erweiterung

Mitteilungen
1. Herr Dr. Jopp verweist auf eine neue Gesundheitsbroschüre und die 

Veranstaltungen der Käuzcher

2. Herr Dr. Jopp hat bei Herrn Schäfer, Amt für Grünflächen, Landwirtschaft und 
Forsten betreffend der Spielgeräte für den Spielplatz Heidestock nachgefragt.
Vom Ortsbeirat stehen 2000,--€ zur Verfügung, von der Elterninitiative wurden 
1335,--€ gesammelt.
Herr Dr. Jopp möchte wissen, wer für die Spielplätze zuständig ist und kurzfristig 
Spielgeräte beschaffen. Diesbezüglich schlägt er ein Treffen mit den Beteiligten 
vor.

Verteiler:

Dezernat IV / 66 zu Eingänge Ziffern 3 und 4
Dezernat VIII / 67 zu Mitteilungen Ziffer 2
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Dr. Jopp
Ortsvorsteher
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